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Em trinta e um de maio de dois mil  e dezenove, às quinze horas e trinta minutos ,
realizou-se,  na  sala de reuniões da Direção do Departamento  de Desenvolvimento
Educacional  do Instituto Federal  Catarinense Campus Santa Rosa do Sul,  a oitava
reunião, sendo esta a sexta reunião extraordinária do Comitê de Ensino no ano de dois
mil  e  dezenove.  O  Diretor  do  Departamento  de  Desenvolvimento  Educacional  do
Instituto Federal Catarinense Campus Santa Rosa do Sul e Presidente do Comitê de
Ensino,  Rafael  Viegas  Campos,  deu  as  boas-vindas  aos  integrantes  presentes.  A
seguir, Rafael passou a conduzir a ordem do dia. Rafael informou que Nestor e Ricardo
não integram mais  o  Comitê  de  Ensino  em decorrência  da  publicação  da Portaria
número cento e quarenta e nove, de dezessete de maio de dois mil e dezenove, que
designou  a  servidora  Taise  Cristine  Buske  para  a  função  comissionada  de
Coordenadora do Curso de Engenharia Agronômica deste Campus, passando a ser a
representante desse segmento,  cujo substituto  ainda não foi  designado. Rafael  fez
registrar  as  presenças  de  Cristiano  Antonio  Pochmann,  representante  suplente  do
Núcleo  Pedagógico;  Taise  Cristine  Buske,  representante  titular  do  Curso  de
Engenharia  Agronômica;  Geraldo  Muzeka,  representante  suplente dos  técnico-
administrativos;  Natan dos Santos Ramos, representante  suplente dos discentes do
Curso de Engenharia Agronômica; Rafael registrou as ausências de Cláudio Luiz Melo
da Luz, representante titular do Núcleo Pedagógico, por estar em viagem a serviço no
Campus  Avançado  Abelardo  Luz,  Julian  da  Silva  Lima,  representante  titular  dos
docentes, por estar ministrando aulas;  Rosana Possamai Dela, representante titular
dos  técnico-administrativos,  por  estar  exercendo  atividades  no  Campus  Avançado
Sombrio; Blademir Cardoso de Lima, representante titular dos discentes do Curso de
Engenharia Agronômica; Luís Antônio Biulchi, representante titular da Coordenação do
Curso  Técnico  em  Agropecuária,  justificou  a  sua  falta  por  estar  coordenado  as
atividades do conselho de classe do curso técnico integrado; Primo Henrique Donadel,
representante titular dos discentes do Curso Técnico em Agropecuário, não justificou a
sua ausência.  Rafael realizou a leitura do expediente:  um) apresentação, discussão,
votação e decisão sobre o projeto de ensino de fluxo contínuo “Produção de mudas de
árvores pelos estudantes do Curso Técnico em Agropecuária”, coordenado por Luis
Fernando Rosa de Lima; dois) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o
projeto  de  ensino  de  fluxo  contínuo  “Literatura  na  Escola:  o  ideal  e  o  possível”,
coordenado por Silvane Daminelli;  três) apresentação, discussão, votação e decisão
sobre o projeto de ensino de fluxo contínuo “Educação Tutorial  a  alunos bolsistas,
voluntários e equivalentes para a aplicação de conhecimentos teóricos na Gestão e
Manutenção  do  Complexo  Laboratório  Técnico-Pedagógico  de  Zootecnia  II  do  IFC
Campus Santa  Rosa  do  Sul”,  coordenado  por  Rudi  Adalberto  Winck;  quatro)
apresentação,  discussão,  votação  e  decisão  sobre  o  projeto  de  ensino  de  fluxo
contínuo “IFC – Campus Santa Rosa do Sul – na Olimpíada Nacional em História do
Brasil”,  coordenado  por  Jaime  José  dos  Santos  Silva;  cinco) apresentação,
discussão, votação e decisão sobre demandas que surjam posteriormente à emissão



desta  convocação. Rafael solicitou  aos  integrantes  presentes  que  apresentassem
novos assuntos para inclusão na pauta. Não foram incluídos novos assuntos. Rafael
apresentou  os  assuntos  previstos  no  expediente  da  reunião. Um) Apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o projeto de ensino de fluxo contínuo “Produção
de  mudas  de  árvores  pelos  estudantes  do  Curso  Técnico  em  Agropecuária”,
coordenado por Luis Fernando Rosa de Lima. Rafael apresentou o projeto e verificou-
se  a  adequação  do  Projeto  aos  ditames  do  edital;  adequação  ao  Projeto  Político
Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e consistência
interna em relação aos objetivos, metodologias, resultados esperados, cronograma e
número de horas definidas para execução do projeto, adequação ao público-alvo, não
havendo  proposta  orçamentária.  O  Projeto  Produção  de  mudas  de  árvores  pelos
estudantes do Curso Técnico em Agropecuária”, coordenado por Luís Fernando Rosa
de  Lima, foi  aprovado sem ressalvas. Rafael  sugere  que  junto  a  distribuição  das
mudas,  se  faça  a  distribuição  de  encartes  com  informações  do  Campus,  sendo
deliberado que o DDE comunicará o professor Luis Fernando. Além de ser necessário
o proponente informar de que forma será realizado a distribuição das mudas,  cuja
orientação será dada pelo DDE.  Dois) apresentação, discussão, votação e decisão
sobre o projeto de ensino de fluxo contínuo “Literatura na Escola: o ideal e o possível”,
coordenado  por  Silvane  Daminelli.  Rafael  apresentou  o  projeto e  verificou-se  a
adequação  do  Projeto  aos  ditames  do  edital;  adequação  ao  Projeto  Político
Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e consistência
interna em relação aos objetivos, metodologias, resultados esperados, cronograma e
número de horas definidas para execução do projeto, adequação ao público-alvo, não
havendo proposta orçamentária. O Projeto Literatura na Escola: o ideal e o possível”,
coordenado por Silvane Daminelli, foi aprovado por unanimidade. Três) apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o projeto de ensino de fluxo contínuo “Educação
Tutorial  a  alunos  voluntários  e  equivalentes  para  a  aplicação  de  conhecimentos
teóricos na Gestão e Manutenção do Complexo Laboratório Técnico-Pedagógico de
Zootecnia  II  do  IFC  Campus Santa  Rosa  do  Sul”,  coordenado  por  Rudi  Adalberto
Winck. Rafael apresentou o projeto e relatou que os recursos financeiros solicitados no
projeto deveriam ter sido solicitados junto ao setor responsável e encaminhado ao DAP
para que fosse anexado ao pedido de compras institucionais. Tendo em vista estes
questionamentos,  é  necessário  que  o  proponente  informe,  se  caso  não  houver
recursos  financeiros  o  projeto  tem  condições  de  ocorrer.  Geraldo  relata  que  no
cronograma há a informação de que a prestação de contas ocorrerá até a data de
fevereiro/2010, sendo necessário a sua correção. Verificou-se a adequação do Projeto
aos ditames do edital;  adequação ao Projeto Político Pedagógico Institucional  e ao
Plano  de  Desenvolvimento  Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos
objetivos,  metodologias,  resultados  esperados,  cronograma  e  número  de  horas
definidas para execução do projeto,  adequação ao público-alvo.  Quanto a questão
envolvendo a proposta orçamentária, será necessário esclarecimentos do proponente,
conforme  citado  anteriormente.  O  Projeto  “Educação  Tutorial  a  alunos  bolsistas,
voluntários e equivalentes para a aplicação de conhecimentos teóricos na Gestão e
Manutenção  do  Complexo  Laboratório  Técnico-Pedagógico  de  Zootecnia  II  do  IFC
Campus Santa Rosa do Sul”, coordenado por Rudi Adalberto Winck, foi aprovado com
ressalvas. Quatro) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o projeto de
ensino de fluxo contínuo “IFC – Campus Santa Rosa do Sul – na Olimpíada Nacional
em  História  do  Brasil”,  coordenado  por  Jaime  José  dos  Santos  Silva.  Rafael
apresentou  o  projeto.  Verificou-se  a  adequação  do  Projeto  aos  ditames  do  edital;
adequação  ao  Projeto  Político  Pedagógico  Institucional  e  ao  Plano  de
Desenvolvimento  Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos  objetivos,
metodologias, resultados esperados, cronograma e número de horas definidas para
execução do projeto, adequação ao público-alvo, não havendo proposta orçamentária.



O Projeto “IFC – Campus Santa Rosa do Sul – na Olimpíada Nacional em História do
Brasil”, coordenado por Jaime José dos Santos Silva, foi aprovado por unanimidade.
Cinco) não houve apresentação, discussão, votação e decisão sobre demandas que
surjam  posteriormente  à  emissão  desta  convocação.  Nada  a  mais  sendo  tratado,
encerrei  a  presente  ata,  subscrita  por  mim,  nomeado  representante  do  Núcleo
Pedagógico, Integrante e Secretário do Comitê de Ensino.

Santa Rosa do Sul, 31 de maio de 2019.

Cristiano Antônio Pochmann
Integrante do Comitê de Ensino e Secretário



Integrantes do Comitê de Ensino e demais participantes convocados –
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Nome Segmento Assinatura

Rafael Viegas Campos Diretor do DDE

Taise Cristine Buske Coord. do Curso
Engenharia
Agronômica

Luis Antonio Biulchi Coord. do Curso
Técnico em

Agropecuária

Ausente com justificativa

Julian da Silva Lima Docentes – titular Ausente com justificativa

Rosana Possamai Dela Técnico-
Administrativos -

titular
Ausente com justificativa

Geraldo Muzeka Técnico-
Administrativos -

suplente

Cláudio  Luiz  Melo  da
Luz

Núcleo Pedagógico -
titular

Ausente com justificativa

Cristiano  Antonio
Pochmann

Núcleo Pedagógico -
supente

Primo Henrique Donadel Discente do Curso
Técnico em

Agropecuária – titular

Ausente sem justificativa

Blademir  Cardoso  de
Lima 

Discente do Curso
Engenharia

Agronômica - titular

Ausente com justificativa



Natan  dos  Santos
Ramos

Discente do Curso
Engenharia

Agronômica -
suplente
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